SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

11 ME ANNÉE. SAMEDI, 8 JUILLET 1893. Vol. XXII, No 1

SOMMAIRE:

I Septième dimanche après la Pentecôte. — II L'Encyclique aux évêques des Etats-Unis sur la question scolaire. — III Hymne au Précieux sang imitée de l'hymne Pertivis resonent. — IV Un souvenir de la Commune. — V Chronique. — VI Aux prières.

SEPTIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

- Gardez-vous des laux prophètes qui viennent à vous sous des peaux de 09067
- I. Notre-Seigneur Jésus-Christ, après avoir conflé à ses apôtres le soin de nourrir ses brebis fidèles, prémunit le troupeau contre les faux prophètes, c'est-à-dire contre les faux apôtres et les faux pasteurs qui assujetissent l'esprit de Dieu à leur propre esprit et à l'esprit du monde. Sous les dehors du zèle apostolique, dépourvus de vraie charité et de sollicitude désintéressée, ils se mettent eux-mêmes à la place de l'unique Pasteur et captivent, sous leur propre joug, les brebis du Seigneur Soyons en garde contre cette sorte de prophètes, car ils entravent les voies de Dieu. Ils exaltent la présomption et flattent les âmes, au risque de les entraîner avec eux dans la perdition. Les cœurs droits, humbles et dociles échappent à ce péril; jamais ils ne manquent d'une direction conforme à l'Esprit de Dieu.

II. L'Ecriture nous apprend que Satan lui-même se transforme en ange de lumière pour séduire les ames. Dès lors, nous ne devons pas nous étonner qu'il se serve de toute espèce d'ouvriers

DE LA MAISON MÈRE

C. N. D.